

鴨川小学校だより

令和4年12月13日第25号（保護者の皆様へ）

学校オープンありがとうございました！

先日の学校オープンには、ご来校いただきありがとうございました。ご覧いただいたお子様の様子はいかがだったでしょうか。2学期もあとわずかとなりましたが、これからも、子ども同士のつながりを大切にして、教育活動を進めていきます。

マラソン大会では、自分のめあてに向かって、一生懸命最後まで走りぬきました。子どもたちの粘り強い頑張りに、大きな拍手を送りたいと思います。子どもたちのしんどくても頑張る姿、友だちを懸命に応援する優しい姿・・・そんな姿が見られた、うれしい大会となりました。そして、子どもたちが業間かけ足を続けられたこと、本当によく頑張りました！

学校懇談会では、『共育作戦3つの取り組み 鴨川っ子3つの「あ」あいさつ・明るい返事・ありがとう 鴨川っ子を見守る親の3つの「見る」連絡帳、連絡物、宿題を見る』の振り返りをしました。皆様から、いろいろとお話をいただきありがとうございました。これからも、ご協力のほど、よろしくお願いします。

【学習参観】



【マラソン大会】



※学校オープンに続き、11日（日）のPTAリサイクル活動ならびにPTA役員会とお世話になり、ありがとうございました。（校長 福井 明）